

Nota de prensa  
19/08/2025

## **Voluntarios de Fundación Telefónica Movistar entregan juguetes y alimentos a más de 70 niños de la institución Pan de Vida en San Cristóbal**

**Caracas, 19 de agosto de 2025.** En línea con su estrategia de inversión social y su compromiso con la inclusión de las comunidades vulnerables, Fundación Telefónica Movistar, a través de su Programa de Voluntariado Corporativo, entregó juguetes a 76 niños y niñas y realizó un donativo de alimentos a la Fundación Pan de Vida en San Cristóbal, estado Táchira.

La iniciativa se desarrolló en las instalaciones del refugio "Ilusión y Vida", comedor que sirve de centro de operaciones de la organización, y en las que un grupo de voluntarios organizó actividades lúdicas y promovió la lectura con una sesión de cuentacuentos dirigidas a beneficiarios entre los 2 y los 13 años de edad.

"El compromiso de Movistar va más allá de la conectividad. Hemos estado revisando cómo avanzan las labores de modernización de la red en la zona e hicimos un alto para, a través de nuestro brazo social Fundación Telefónica Movistar, sumar voluntades y contribuir con el bienestar de estos niños y niñas. Estar hoy en San Cristóbal, apoyando la misión de Pan de Vida, es la prueba de que la solidaridad nos mueve para construir una sociedad más inclusiva", declaró Esther Borges, directora de Tecnología de Movistar.

Por su parte, Superiora Blanca Ramírez, representante de la Fundación Pan y Vida y responsable del refugio, agradeció el apoyo de Fundación Telefónica Movistar. "Tenemos el corazón lleno de gratitud. Este donativo es una ayuda importante para continuar con nuestra labor diaria. Pero más allá de los recursos materiales, lo más valioso es la alegría que nos traen. Actividades como esta fortalecen el desarrollo emocional de nuestros niños y visibilizan la importancia de las alianzas para el bienestar social", declaró.

Fundación Pan de Vida se dedica a preparar y distribuir alimentos para poblaciones vulnerables. La sostenibilidad de su operación, que incluye cinco comedores en distintos sectores de San Cristóbal, se basa en los aportes de socios y voluntarios que contribuyen con donaciones de alimentos o recursos económicos para atender a sus principales beneficiarios: adultos mayores, personas en situación de calle y niños.

Durante el último año, Fundación Telefónica Movistar ejecutó 45 actividades de voluntariado beneficiando a más de 20.000 personas. Esta labor ha continuado en el primer semestre de 2025 con 31 jornadas solidarias de tipo educativas, ambientales y sociales, que han impactado a más de 6.500 beneficiarios. Con estas acciones, la compañía reafirma su compromiso con la inversión social en el país impulsando iniciativas que contribuyen en el desarrollo educativo y la inclusión de las comunidades vulnerables.